Du jamais vu pour cette 1^{ère} 2024!!!

Certains après s'être préparés et avoir rejoint le lieu de départ à Cormorand, ont rebroussé chemin pour se mettre au chaud.

Malgré la pluie dès le départ et un terrain gras et glissant, le groupe progresse jusqu'à Drom avec au loin la Chapelle des Conches sur la crête, puis Simandre où le Suran en crue nous oblige à prendre le pont.

Auparavant, bien au sec sous la halle, le casse croûte fut bienvenu.

L'après midi, sur des chemins peu entretenus, fut agrémentée de quelques chutes et glissades mais toujours dans la bonne humeur.

Fin de partie au QG de Ceyzeriat.

Merci de votre présence et de vos sourires malgré le temps.

JH